



EN LOS 'DIÁLOGOS OLÍMPICOS 1.0' SE HABLÓ DE VALORES DESDE SUS LINEAMIENTOS Y EXPERIENCIAS

Abordando los valores olímpicos desde su capital social, solidaridad olímpica y lineamientos internacionales, se realizó en las aulas de clase de la Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte un evento denóminado 'Diálogos Olímpicos Versión 1.0'.

La actividad que estaba dirigida a estudiantes y docentes del programa Profesional en Deporte, fue organizada por la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte con el apoyo de la Dirección Técnica de Proyección Social, la cual contó, -en su primera jornada- con la participación de invitados de alto nivel y reconocimiento de la Academia Olímpica Española y el Comité Olímpico Internacional.

Se trató de María José Martínez Patiño, Doctora, Docente e Investigadora de la Universidad de Vigo y el Profesor Jesús Pena de la Universidad pública Santiago de Compostela, ambas en España y el profesor Anxo Pérez de la Universidad de Oxford, quienes reconocieron el papel que juega la academia para potencializar el deporte de altos logros y de manera especial, el rol que está ocupando esta Institución Universitaria ante los organismos internacionales que abanderan el deporte como el Comité Olímpico Internacional, COI.

"Estos escenarios permeados por la academia nos indican que la Escuela Nacional del Deporte está haciendo alianzas directas con el nivel internacional para hacerse a su propio reconocimiento, lo que permite que nuestra comunidad universitaria sea la líder en la construcción de procesos que deciden v construven las banderas del deporte nacional e internacional", dijo el Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte, licenciado Esnel González H.

Finalmente, explicó la Docente Claudia Fernanda Rojas, organizadora de la actividad, que se lograron alimentar conceptos importantes que nutren el interés por fomentar procesos de investigación en torno a reconocer la importancia del movimiento olímpico en el mundo. "La Escuela Nacional del Deporte ha hecho muy buenas relaciones con los dirigentes deportivos nacionales e internacionales v eso beneficia a nuestros estudiantes puesto que estos espacios de diálogos les dan la posibilidad de enriquecer sus conocimientos con las experiencias internacionales", concluyó.

Se consolida convenio entre la Escuela Nacional del Deporte y la Universidad Sergio Arboleda de Bogotá

Con el liderazgo del Rector de la Escuela Nacional del Deporte, Doctor José Fernando Arroyo Valencia, se suscribió un convenio marco entre nuestra Institución Universitaria y la Universidad Sergio Arboleda de Bogotá.

La alianza estratégica permitirá integrar conocimientos y movilidad académica entre ambas entidades, además de abrir la posibilidad para que nuestra Escuela pueda licenciar a los entrenadores del balompié a nivel nacional, con el aval de la Federación Colombiana de



"Como Institución Universitaria queremos sumarnos a los desarrollos y a la impronta de la Universidad Sergio Arboleda, haciendo presencia en otras regiones en temas como gestión deportiva y entrenamiento deportivo. Se trata de un proyecto ambicioso que permitirá la movilidad de docentes y estudiantes: la realización de investigaciones conjuntas; y otorgar licencias a los entrenadores de fútbol a nivel nacional, obviamente con la venia de la Federación Colombiana de este deporte", detalló el Rector Arroyo Valencia.

En concepto de Liliana Beayne Rojas, Asesora de la Rectoría en la Universidad Sergio Arboleda, la "Escuela Nacional del Deporte es un aliado estratégico muy importante; se trata de una Institución que siempre ha propendido por el deporte y la formación y desarrollo de los deportistas".

Por su parte, Felipe Castro, Director Académico La Universidad Sergio Arboleda es una institución de la Escuela de Ciencias de la Salud y el Deporte en la Sergio Arboleda, se refiere a la Escuela Nacional del Deporte como la Institución Universitaria líder en la formación de los profesionales de la industria del deporte. "Para nosotros es un orgullo trabajar de la mano formando a los futuros líderes que van a dirigir el deporte colombiano", agregó.

de educación superior de mucha tradición en Colombia, con presencia en Bogotá, Barranguilla, Santa Marta y con sedes internacionales en Madrid, España y Miami, Estados Unidos. Es, además, el Alma Mater donde se formó el actual director de Coldeportes, Ernesto Lucena Barrero, otro socio estratégico de la Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte.